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Lomi Lomi Nui 
DIE HAWAIIANISCHE TEMPELMASSAGE  

(KÖNIGIN DER MASSAGEN)

Diese einzigartige, ganzheitliche Massage aus Hawaii ist mehr als eine 
reine Körperbehandlung – sie ist ein Ritual der Erneuerung und tiefen 
Entspannung. Ursprünglich als Übergangsritus genutzt, um Körper und 
Geist auf einen Neuanfang vorzubereiten, vereint die Lomi Lomi Nui 
Massage fließende, wellenartige Bewegungen mit tiefem Druck und 
sanftem Schwingen der Gliedmaßen.

Großflächige Streichungen mit warmem Öl, ausgeführt mit Händen 
und Unterarmen, lösen Verspannungen auf physischer wie emotionaler 
Ebene. Die rhythmischen Bewegungen fördern die Durchblutung, dehnen 
sanft die Muskulatur und lassen Energie wieder frei fließen.

THE HAWAIIAN TEMPLE MASSAGE (QUEEN OF MASSAGES)

This unique, holistic massage from Hawaii is more than just a body treatment – it is 

a ritual of renewal and deep relaxation. Originally used as a rite of passage to pre-

pare body and mind for a fresh start, the Lomi Lomi Nui massage combines flowing, 

wave-like movements with deep pressure and gentle limb rocking.

Broad, sweeping strokes with warm oil, applied with hands and forearms, release 

tension on both a physical and emotional level. The rhythmic movements stimulate 

circulation, gently stretch the muscles and allow energy to flow freely once again.

Let yourself be guided by this unique massage into a state of deep relaxation and 

inner harmony.

80 MIN. I 149 €

LASSEN SIE SICH VON DIESER EINZIGARTIGEN 

MASSAGE IN EINEN ZUSTAND DER TIEFEN 

GELÖSTHEIT UND INNEREN HARMONIE FÜHREN.


